



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. September 2016

Film, Freizeit & Feste, Veranstaltungen

Internationales Festival für junge Filmfans

Von Mittwoch, 21. September, bis Samstag, 24. September, ist das Internationale Filmfest für junge Filmfans „Lucas“ mit ausgewählten Filmen zu Gast in der Wiesbadener Caligari FilmBühne, Marktplatz 9 .

Am Mittwoch, 21. September, wird um 9 Uhr das Kurzfilm-Programm „Minis Spezial Wiesbaden“ für Kinder ab vier Jahren präsentiert. Um 11.30 Uhr läuft anschließend der lateinamerikanische Spielfilm „Rara“, der ab zehn Jahren empfohlen wird. Der Film thematisiert das Coming-of-Age der zwölfjährigen Sara, die mit zwei lesbischen Müttern aufwächst. „Rara“ wird in der Originalsprache mit Einsprache präsentiert, sodass ein Sprecher live mit einem Mikrofon übersetzt, was erzählt wird. Beiden Vorstellungen folgt ein Filmgespräch im Kinosaal.

Am Freitag, 23. September, läuft um 16 Uhr für Jugendliche ab 13 Jahren die niederländische Variante des Science Fiction-Films „Boy 7“ von Lourens Blok nach dem Jugendbuchbestseller vom Mirjam Mous. „Boy 7“ wird als Deutsche Erstaufführung in der Originalsprache mit Einsprache präsentiert.

Am Samstag, 24. September, ist um 15 Uhr für Kinder ab acht Jahren der indische Spielfilm „Die Falle“ zu sehen. Der Film interpretiert die Tschechow-Novelle „Wanka“ neu. „Die Falle“ wird in der Originalsprache mit Einsprache präsentiert.

Eintrittskarten sind an der Tourist-Information, Marktplatz 1, sowie an der Kinokasse im Caligari, Marktplatz 9, erhältlich. Informationen und die Anmeldung für Schulklassen gibt es im Medienzentrum Wiesbaden e.V. unter 0611 1665841 oder über E-Mail an kino@mdz-wi.de.

+++